

Exekutivkomitee der Arbeiter- und Soldatenräte in St. Petersburg

Das Exekutivkomitee der Arbeiter- und Soldatenräte in St. Petersburg wurde im Rahmen der russischen Februarrevolution gebildet. Die Menschewiki und die Sozialrevolutionäre hatte in ihm die Mehrheit. Dem Exekutivkomitee stand die von der Duma gebildete "Provisorische Regierung" gegenüber.

Literatur:

ALTRICHTER, Helmut (Hg.), Die Sowjetunion. Von der Oktoberrevolution bis zu Stalins Tod, Bd. 1, München 1986.

HILDERMEIER, Manfred, Die Sowjetunion 1917-1991 (Oldenbourg Grundriss der Geschichte 31), München 22007, S. 9.

Empfohlene Zitierweise:

Exekutivkomitee der Arbeiter- und Soldatenräte in St. Petersburg, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1017, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1017. Letzter Zugriff am: 24.05.2024.